

einladung

DGB

Antikriegstag

Frieden – Demokratie - Freiheit



Seit 1957 erinnert der DGB an die Schrecken des 1. und 2. Weltkriegs

Am 1. September machen der DGB und seine Mitgliedsgewerkschaften deutlich:
Die deutschen Gewerkschaften stehen für Frieden, Demokratie und Freiheit!

Für uns gilt: Nie wieder Krieg, nie wieder Faschismus!

Wir laden zur Gedenkfeier mit Kranzniederlegung ein!

Am 1. September 2017 um 17:00 Uhr

17:00 Uhr **Hauptfriedhof**
am Mahnmal für die Opfer des Nationalsozialismus

Rede **Wolf-Dietrich Glaser**
DGB-Kreisverbandsvorsitzender

Musik **Milan Kopriva**

DGB-Kreisverband Pforzheim/Enzkreis

Wolf-Dietrich Glaser
(DGB-KV Vorsitzender)

Franz Herkens
(stellv. DGB-KV Vorsitzender)

Susanne Nittel
(DGB-Regionssekretärin)

